

38 Regio



Trotz einiger Witterturbulenzen fand Ende Juni die Einweihung der Streckensicherung an der B 38 in Groß-Bieberau statt. Unter den Blicken von rund 150 Bikern zogen Markus Schmitt vom ASV Darmstadt und Mehrsi-Mitarbeiter Rainer Wieshoff die letzten Schrauben an. In der gestreckten Rechtskurve ereigneten sich in den letzten drei Jahren zwei Unfälle mit Beteiligung von Motorradfahrern. Der letzte im Oktober endete leider tödlich.

Nur wenige Tage nach der Aktion wurde auch ein Unfallschwerpunkt an der B43 Richtung Brensbach entschärft. Dort rutschte vor wenigen Monaten ein 17-jähriger Motorradfahrer unter die Leitplanken und verletzte sich tödlich. Die Zusammenarbeit von Mehrsi und der Hessischen Straßen- und Verkehrsverwaltung hat bereits in der Vergangenheit für mehr Sicherheit für Biker gesorgt. In einer nächsten Aktion soll auch die berühmte Böllenfalltor-Kurve entschärft werden. Infos unter www.mehrsi.org. *hhs*